
Item: 7-99454

Retro 4-Slice Toaster



INSTRUCTIONS

IMPORTANT SAFEGUARDS
When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed. These instructions should be saved 
for future reference:

• Read and familiar yourself with all operating instructions before using this toaster.

• Before plugging your unit into the mains, visually check that the unit is intact and has not suffered any transit damage.

• The bread may burn, therefore do not use the toaster near or below combustible material such as curtains or cupboards.

• Do not use this toaster with an external timer or separate remote-control system or any other device that switches the toaster 
 on automatically.

• The crumb tray must be removed and emptied regularly.

• The outer surface may get hot when the appliance is operating.

• Do not use this toaster with an extension cable.

• Check that the voltage indicated on the data plate corresponds with that of the local network before connecting the appliance 
 to the mains power supply.

• This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical, sensory or mental 
 capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance 
 in a safe way and understand the hazards involved. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall 
 not be made by children unless they are older than 8 and supervised.

• Keep the appliance and its cord out of reach of children less than 8 years.

• Do not immerse the appliance or its cord in water or any other liquids.

• Do not leave the appliance unattended during use.

• Do not leave the appliance unattended whilst connected to the mains supply.

• Always use this appliance on a solid, level, non-flammable surface.

• Do not use this appliance outdoors.

• It is imperative to unplug the power cord after the appliance has been used,before it is cleaned and whilst being repaired.

• Repairs to electrical appliances should only be performed by a qualified electrician. Improper repairs may place user at serious risk.

• Do not operate this appliance with a damaged plug or cord, after a malfunction or after being dropped or damaged in any way.

• Regular, periodic checks should be carried out on the mains cable to ensure no damage is evident. Should there be any signs of 
 damage the appliance should not be used.

• If the power cable is damaged, it should only be replaced by the manufacturer or a suitable qualified after-sales-service in order
 to avoid a hazard.

• Do not allow the mains cable to hang over sharp edges or come in contact with hot surfaces.

• Do not run the mains cable under carpets, rugs,etc.

• Allow the unit to cool before storage.

• Before cleaning, disconnect the appliance from the mains supply and allow to cool.

• This appliance is intended for household use only and should not be used for industrial purposes.

• Do not use any accessories or attachments with this appliance other than those supplied or recommended by supplier.

• Do not use this appliance for anything other than its intended use.

• Do not push objects into any openings as damage to the appliance and/or electric shock may occur.

• Unplug after each use. Grasp the plug, not the cord.



THIS APPLIANCE MUST BE EARTHED
NB During the first few minutes of initial use, you may notice a slight odour and a little smoke.This is normal and will quickly 
disappear, lt is the coating applied to the heating elements to prevent any corrosion during transit.

CLEANING AND MAINTENANCE
Pull the mains plug out of the mains and allow the unit to cool down completely before you clean the unit.Only use a slightly damp 
cloth to clean the outside of the unit. Do not use abrasive or aggressive cleaners. Pull the crumb tray out, remove any bits of bread 
and put the tray back in.

BEFORE THE FIRST TIME YOU USE YOUR TOASTER
• Please read these operating instructions thoroughly and keep them in a safe place for future reference.
• Remove all packing materials and discard responsibly.

OPERATING INSTRUCTIONS
Toasting:

• Place the toaster on a solid level nonflamable surface.

• Insert the mains plug into the mains socket and switch on (if applicable)

• Place the slices of bread into the bread slots.

• Select the desired browning level using the browning control (6). Rotate the control clockwise to increase browning 
 and anticlockwise to decrease browning.

• Push the bread carriage lever (1) down to begin toasting, the lever will lock down and then pop up once the toasting is complete.

• If you wish to cancel the toasting at any time, simply press the cancel button (4).

REHEAT FEATURE
• This feature is used for reheating toast that has previously been made but has gone cold.

• Place the slices of bread into the bread slots, push the bread carriage lever (1) down then immediately press the reheat button (2). 
 The bread carriage Lever will pop up once the reheat cycle has completed.

• If you wish to cancel the reheating mode at any time, simply press the cancel button (4).

DEFROST FEATURE
• This feature is used for toasting slices of bread from frozen.

• Place the slices of frozen bread into the bread slots.

• Select the desired browning level using the browning control (6).

• Rotate the control clockwise to increase browning and anticlockwise to decrease browning.

• Push the bread carriage lever down (1) then immediately press the defrost button (3). The bread carriage lever will pop up once 
 the defrost and toasting cycle has completed.

• If you wish to cancel the defrosting mode at any time, simply press the cancel button (4).



CARE AND USE OF YOUR TOASTER
• Always disconnect the toaster from the mains power supply and allow to cool before cleaning.

• After each use remove the crumb tray (7) from the toaster and empty out any crumbs.

• Clean outside of the toaster with a clean damp cloth. Never clean with harsh or abrasive cleaners.

• Do not submerge any part of the toaster in water or any other liquids.

• Do not use metal implements (i.e. Knife, fork, etc.) to remove your toast or trapped debris.

ELECTRICAL CONNECTIONS

This appliance is fitted with a fused three-pin plug to BS 1363. If the plug has to be removed, it should be cut off and carefully 
disposed of immediately. To avoid a possible shock hazard, do not insert the discarded plug into a mains socket.

TECHNICAL DATA

Voltage: 120V~ 60Hz

Rated power: 1500W

CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT
This product must not be disposed of as domestic waste at the end of its working life. 
Instead, take it to a local waste collection center or a dealer offering this service. Sepa-
rate disposal of household appliances helps prevent potential negative impacts on the 
environment and human health from improper disposal. It also allows for the recovery of 

for separate disposal, this product is marked with a crossed-out wheeled bin symbol.

DESCRIPTION OF PARTS
1.Operating lever

2.Reheat button

3.Defrost button

4.Cancel button

5.Variable browning gauge

6.Variable browning control

7. Removable crumb tray (under the base)



Item: 7-99454

Grille-pain rétro à 4 tranches



INSTRUCTIONS

MESURES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES
Lors de l’utilisation d’appareils électriques, des précautions de sécurité de base doivent toujours être respectées. 
Ces instructions doivent être conservées pour référence ultérieure :

• Lisez et familiarisez-vous avec toutes les instructions d’utilisation avant d’utiliser ce grille-pain.

• Avant de brancher votre appareil sur le secteur, vérifiez visuellement que l’appareil est intact et qu’il n’a subi aucun dommage 
 pendant le transport.

• Le pain peut brûler, alors n’utilisez pas le grille-pain à proximité ou en dessous de matériaux combustibles comme des rideaux 
 ou des placards.

• N’utilisez pas ce grille-pain avec une minuterie externe ou un système de télécommande séparé ou tout autre dispositif qui allume 
 le grille-pain automatiquement.

• Le tiroir à miettes doit être enlevé et vidé régulièrement.

• La surface extérieure peut devenir chaude lorsque l'appareil fonctionne.

• N’utilisez pas ce grille-pain avec une rallonge.

• Vérifiez que la tension indiquée sur la plaque signalétique correspond à celle du réseau local avant de brancher l’appareil au secteur.

• Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus et par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles 
 ou mentales réduites ou manquant d'expérience et de connaissances s'ils ont reçu une surveillance ou des instructions concernant 
 l'utilisation de l'appareil de manière sécuritaire et comprennent les dangers encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec 
 l’appareil. Le nettoyage et l'entretien par l'utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants, sauf s'ils sont âgés de plus 
 de 8 ans et surveillés.

• Gardez l’appareil et son cordon hors de la portée des enfants de moins de 8 ans.

• Ne plongez pas l’appareil ou son cordon dans l’eau ou tout autre liquide.

• Ne laissez pas l’appareil sans surveillance pendant son utilisation.

• Ne laissez pas l’appareil sans surveillance lorsqu’il est branché au secteur.

• Utilisez toujours cet appareil sur une surface solide, plane et non inflammable.

• N’utilisez pas cet appareil à l’extérieur.

• Il est impératif de débrancher le cordon d’alimentation après avoir utilisé l’appareil, avant de le nettoyer et pendant toute réparation.

• Les réparations sur les appareils électriques ne doivent être effectuées que par un électricien qualifié. Des réparations incorrectes 
 peuvent exposer l’utilisateur à de graves risques.

• N’utilisez pas cet appareil si sa fiche ou son cordon sont endommagés, après un mauvais fonctionnement, une chute ou 
 un dommage quelconque.

• Des vérifications régulières et périodiques doivent être effectuées sur le câble d’alimentation pour s’assurer qu’aucun dommage 
 n’est apparent. S'il y a des signes de dommages, l'appareil ne doit pas être utilisé.

• Si le câble d'alimentation est endommagé, il ne doit être remplacé que par le fabricant ou un service après-vente qualifié approprié 
 afin d'éviter tout danger.

• Ne laissez pas le câble d’alimentation pendre sur des bords tranchants ou entrer en contact avec des surfaces chaudes.

• Ne faites pas passer le câble d’alimentation sous des tapis, tapis, etc.

• Laissez l'appareil refroidir avant de le ranger.

• Avant de nettoyer l’appareil, débranchez-le du secteur et laissez-le refroidir.

• Cet appareil est destiné à un usage domestique seulement et ne doit pas être utilisé à des fins industrielles.

• N’utilisez aucun accessoire ou pièce jointe avec cet appareil autre que ceux fournis ou recommandés par le fournisseur.

• N’utilisez pas cet appareil à d’autres fins que celles pour lesquelles il est prévu.

• N’enfoncez pas d’objets dans les ouvertures, car cela pourrait endommager l’appareil et/ou provoquer une décharge électrique.

• Débrancher après chaque utilisation. Saisissez la prise, pas le cordon.



CET APPAREIL DOIT ÊTRE MIS À LA TERRE
NB Durant les premières minutes d'utilisation, vous remarquerez une légère odeur et un peu de fumée. Ceci est normal et disparaîtra 
rapidement, c'est le revêtement appliqué sur les éléments chauffants pour éviter toute corrosion pendant le transport.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN
Débranchez l'appareil du secteur et laissez-le refroidir complètement avant de le nettoyer. N'utilisez pas de nettoyants abrasifs ou 
agressifs. Retirez le plateau ramasse-miettes, enlevez les morceaux de pain et remettez le plateau en place.

AVANT LA PREMIÈRE UTILISATION DE VOTRE GRILLE-PAIN
• Veuillez lire attentivement ces instructions d’utilisation et les conserver dans un endroit sûr pour référence ultérieure.
• Retirez tous les matériaux d'emballage et jetez-les de manière responsable.

MODE D'EMPLOI
Grillage :

• Placez le grille-pain sur une surface plane et solide, non inflammable.

• Insérez la fiche secteur dans la prise secteur et allumez (le cas échéant)

• Placez les tranches de pain dans les fentes à pain.

• Sélectionnez le niveau de brunissement souhaité à l’aide du contrôle de brunissement (6). Tournez la commande dans le sens des 
 aiguilles d'une montre pour augmenter le brunissement et dans le sens contraire des aiguilles d'une montre pour la diminuer.

• Poussez le levier du chariot à pain (1) vers le bas pour commencer le grillage, le levier se verrouille puis se relève une fois le 
 grillage terminé.

• Si vous souhaitez annuler le grillage en tout temps, appuyez simplement sur le bouton d’annulation (4).

FONCTION DE RÉCHAUFFAGE
• Cette fonction est utilisée pour réchauffer du pain grillé qui a déjà été préparé, mais qui est devenu froid.

• Placez les tranches de pain dans les fentes à pain, poussez le levier du chariot à pain (1) vers le bas puis appuyez immédiatement 
 sur le bouton de réchauffage (2). Le levier du chariot à pain s'élèvera une fois le cycle de réchauffage terminé.

• Si vous souhaitez annuler le mode de réchauffement en tout temps, appuyez simplement sur le bouton d’annulation (4).

FONCTION DÉCONGÉLATION
• Cette fonction est utilisée pour griller des tranches de pain congelées.

• Placez les tranches de pain congelé dans les fentes à pain.

• Sélectionnez le niveau de brunissement souhaité à l’aide du contrôle de brunissement (6).

• Tournez la commande dans le sens des aiguilles d’une montre pour augmenter le brunissement et dans le sens contraire des 
 aiguilles d’une montre pour la diminuer.

• Poussez le levier du chariot à pain vers le bas (1) puis appuyez immédiatement sur le bouton de décongélation (3). 
 Le levier du chariot à pain s'ouvrira une fois le cycle de décongélation et de grillage terminé.

• Si vous voulez annuler le mode de dégivrage en tout temps, appuyez simplement sur le bouton d'annulation (4).



ENTRETIEN ET UTILISATION DE VOTRE GRILLE-PAIN
• Débranchez toujours le grille-pain de l’alimentation secteur et laissez-le refroidir avant de le nettoyer.

• Après chaque utilisation, retirez le tiroir à miettes (7) du grille-pain et videz-le de toutes les miettes.

• Nettoyez l'extérieur du grille-pain avec un linge propre et humide. Ne jamais nettoyer avec des nettoyants agressifs ou abrasifs.

• Ne plongez aucune partie du grille-pain dans l'eau ou tout autre liquide.

• N’utilisez pas d’ustensiles métalliques (couteau, fourchette, etc.) pour enlever votre pain grillé ou les débris coincés.

CONNEXIONS ÉLECTRIQUES

Cet appareil est équipé d'une fiche à trois broches protégée par un fusible conforme à la norme BS 1363. Si la fiche doit être retirée, 
elle doit être coupée et éliminée avec précaution immédiatement. Pour éviter tout risque d'électrocution, n'insérez pas la fiche usagée 
dans une prise secteur.

DONNÉES TECHNIQUES

Tension : 120 V ~ 60 Hz

Puissance: 1500 W

DESCRIPTION DES PIÈCES
1. Levier de commande

2. Bouton de réchauffage

3.Bouton de dégivrage

4. Bouton Annuler

5. Jauge de brunissement variable

6. Contrôle du brunissement variable

7. Tiroir ramasse-miettes amovible (sous la base)

MISE AU REBUS CORRECTE DE CE PRODUIT

vie. Apportez-le plutôt à une déchetterie locale ou à un revendeur proposant ce service. 
L’élimination séparée des appareils électroménagers permet d’éviter les impacts négatifs 
potentiels sur l’environnement et la santé humaine liés à une élimination inappropriée. Il 
permet également de valoriser les matériaux, ce qui entraîne d’importantes économies 
d’énergie et de ressources. Pour vous rappeler la nécessité d’une élimination séparée, ce 
produit est marqué d’un symbole de poubelle roulante barrée.


